



Jahresbericht 2016/2017

Vorstandsarbeit

Für das Geschäftsjahr 2016/2017 hat sich der Vorstand zu 2 Vorstandssitzungen getroffen. Auf den Vorstandssitzungen wurden die weiter unten aufgeführten Aktivitäten geplant und organisiert, neue Ideen entwickelt, Informationen ausgetauscht, die Finanzen besprochen und über die Geldvergabe entschieden.

Auf der Einschulungsveranstaltung am 05.08.2016 hieß der Förderkreisvorstand vertreten durch Frau Harms mit einer Ansprache Schüler und Eltern herzlich willkommen. An einem Informationsstand konnten die Eltern sich bei Getränken und Kuchen über die Arbeit des FK informieren. Es ergaben sich nette Gespräche und spontan einige neue Mitgliedschaften.

Wir freuen uns sehr über die erfreuliche Entwicklung in diesem Jahr von 22 neuen Mitgliedschaften und nur 7 Austritten.

Dies ist unserer Ansicht nach auch dem unermüdlichen Engagement von Herrn Griebel zu verdanken, der in den Quartalsbriefen deutlich darauf aufmerksam gemacht hat, wie wichtig neue Mitgliedschaften und auch die Arbeit in den Vorstandspositionen sind, um den FK der Oberschule zu erhalten.

Wir selbst haben versucht über Beiträge im Schülerjahrbuch und der Schülerzeitung Eltern für Vorstandsarbeit und Mitgliedschaften zu gewinnen.

Die Anmeldung für die neuen 5. Jahrgänge am 03. und 04. Mai begleitete der Förderkreis wieder mit einem Infostand, an dem auch Kaffee und Kekse für die Eltern bereitgestellt wurden.

Auf der Entlassfeier der 10. Klassen am 15.06.2017 überreichte der Förderkreis vier Buchgutscheine und zeichnete hiermit Schüler für ihre besonderen Leistungen hinsichtlich ihrer schulischen Leistungen, aber auch für besonderes soziales Engagement aus.

Zum 31.07.2017 hatte der Förderkreis 151 Mitglieder.



Fördermaßnahmen

Der Förderkreis hat folgende Projekte oder Aktivitäten bezuschusst/unterstützt:

- Oktober 2016: Förderung des Präventionsprojektes „Mobbing und Extremismus“ mit 280,- € sowie „VIS A VIS“ (Aktionstag und Workshop zum Thema Zivilcourage, welcher die Kompetenz für Zivilcourage und gegen Fremdenfeindlichkeit, Rassismus, Diskriminierung und Gewalt steigern soll) mit 220,- €. Beide Projekte fanden in Zusammenarbeit mit dem Schauspielkollektiv Lüneburg statt.
- Oktober 2016: 400,- € Fördermittel als Zuschuss zur dezentralen Spieleausleihe im Jahrgang 5
- Oktober 2016: Zuschuss für die Anschaffung von 3 interaktiven Whiteboards in Höhe von 1000,- €
- November/Dezember 2016: Förderzuschuss für den Schüleraustausch mit Frankreich in Höhe von 450,- €
- Februar und März 2017: Ergänzung der LEGO Mindstorms Baukästen und des nötigen Zubehörs in Höhe von 584,22 € und 146,35 €
- Mai 2017: Förderzuschuss für den Schüleraustausch mit Polen in Höhe von 375,- €
- Juni 2016: Buchpreise in Höhe von 80,- €

Die Summe aller Fördermaßnahmen im Geschäftsjahr betrug 3535,57 €

Finanzen:

Mit einem Kassenbestand von 12.256,77 € haben wir das Geschäftsjahr am 31.07.2017 abgeschlossen. Dieser setzt sich aus dem Girokonto mit einem Betrag von 4.415,42 € und dem Betrag von 7.841,35 € auf dem Sparbuch zusammen.

Die Summe aller Einnahmen beläuft sich auf 3.742,83 €. Diese ergeben sich aus den Mitgliedsbeiträgen von 3.440,83 € zuzüglich Spenden in Höhe von 299,87 € und den Zinsen auf dem Sparbuch von 2,13 €.

Die Summe aller Ausgaben mit 5.393,14 € ergibt sich aus den obengenannten Fördermaßnahmen von 3535,57 €, Auszahlung aus Drittmitteln von 1.470,61 €, Auslagen in der Öffentlichkeits- und Projektarbeit von 43,02 €, den Verwaltungskosten von 216,10 €, sowie Rückbelastungen aus Mitgliederbeiträgen von 52,84 € und Vereinsbeiträgen von 75,- €.

Förderkreis der Schule am Schiffshebewerk e.V.



Ausblick auf das nächste Schuljahr

Wir freuen uns, aufgrund des positiven Kassenbestandes auch im nächsten Schuljahr umfangreiche Fördermaßnahmen leisten zu können.

Durch die Teilnahme an den Veranstaltungen haben wir einen guten Kontakt zu den Eltern aufbauen können und viele informative und interessante Gespräche geführt.

Die Präsenz des Förderkreises zu stärken und Eltern für die Mitgliedschaft oder aktive Teilnahme an Projekten begeistern zu können wird auch im neuen Schuljahr unser vorrangiges Ziel sein.

Danke!!!

Wir danken allen, die im letzten Jahr die Arbeit des Förderkreises finanziell oder aktiv unterstützt haben.

Wir danken auch der Schulleitung, den Lehrern und dem Schulelternrat für die produktive, gute und unkomplizierte Zusammenarbeit.

Gerne sind wir auch weiterhin für Anregungen, Ideen und Vorschläge offen, um unsere Arbeit in jeder Hinsicht weiterzuentwickeln.

Scharnebeck, den 15.10.2017

DER VORSTAND